

Les bonnes intentions de la rentrée

On part toujours avec des nouvelles idées, des idées neuves dont on rêve depuis longtemps. Il en est une qui ne déparera pas en la fête de la Croix Glorieuse : nos églises propres et accueillantes ! N'est-ce pas un désir pour beaucoup ? je le sais, il y en a qui ne remarquent pas la poussière, la crasse sur les bancs, le voile gris qui recouvre toutes les belles choses et les fait paraître fades et tristes. Lorsque pourtant elle est ôtée, l'air joyeux, propre et accueillant de l'église nous fait revenir à la vie : regardez la belle église de Val des Prés ! on y entre autrement, on lève la tête, on regarde les autels, les saints, le ciel, tout ce qui nous est donné à voir devient un rappel de notre foi et de notre ferveur.

Bref, cette année nous allons faire le ménage dans nos églises ! Si les choses les plus fragiles demandent un travail de spécialistes, bien des choses sont faisables par tous. Je m'occupe de trouver les bons outils, et vous de la main d'œuvre !

Si une fois par mois nous nous attelons à une église, cela en fera 12 dans l'année... et puis il y aura les chapelles.... On n'a pas fini ! Autrefois, on faisait le ménage de printemps, on fera le ménage annuel !

Cela suscitera, je l'espère, un mouvement positif. Le ménage, ce n'est pas le catéchisme, c'est moins intimidant. Il ne faut pas être trop pratiquant pour faire le ménage, tout le monde peut s'y mettre, pourvu que l'on aime son église, qu'on la veuille propre et belle. N'est-elle pas elle aussi le reflet de notre foi ? le visiteur qui rentre dans une église ressort avec une idée de la communauté qui y vit : lorsqu'elle est abandonnée, il a visité une communauté morte. À contrario, si elle est belle et lumineuse ! Et puis nos mairies seront heureuses de faire leur part si la nôtre est bien faite, ils l'attendent même, je pense.

Nous commencerons par la Collégiale le 20 septembre de 14h à 17h. Venez nombreux !

L'abbé de Warren